

25.06.2013 - 12:30 Uhr

L'assemblée de la fondation de Pro Senectute Suisse sous le signe de la politique de la vieillesse (ANNEXE)



Zurich/Fribourg (ots) -

L'assemblée de la fondation de Pro Senectute Suisse a eu lieu ce jour à Fribourg. Outre les affaires statutaires, l'actuelle réforme des institutions sociales était au coeur de la manifestation. Des représentants de la Confédération, des milieux patronaux et syndicaux ont débattu des actuelles lignes directrices de la réforme sur la «prévoyance vieillesse 2020».

En présence de Jürg Brechbühl, directeur de l'Office fédéral des assurances sociales, Roland A. Müller, futur directeur de l'Union patronale suisse, et Doris Bianchi, secrétaire dirigeante de l'Union syndicale suisse, des spécialistes chevronnés ont discuté de la réforme des institutions sociales et de son impact sur les générations actuelles et futures de retraité-e-s, mais aussi sur une organisation pour la vieillesse telle que Pro Senectute. Les exposés et la discussion qui s'en est suivie l'ont démontré: la réforme des institutions sociales ralliera une majorité à condition de dresser une vue d'ensemble des 1er et 2e pilier et de ne pas toucher aux petits et moyens revenus. Pour de nombreux seniors, aujourd'hui déjà, l'existence matérielle n'est pas assurée. La consultation sociale de Pro Senectute est sollicitée par un nombre toujours croissant de personnes âgées qui ne s'en sortent pas financièrement, soit en raison d'une augmentation de loyer ou d'une plus grande dépendance aux soins.

Affaires statutaires

L'assemblée de la fondation de Pro Senectute Suisse était l'invitée de Pro Senectute Fribourg, qui fête cette année son 90e anniversaire. Pierre-Alain Clément, syndic de la ville de Fribourg, a prononcé une allocution de bienvenue. Anne-Claude Demierre, conseillère d'Etat et présidente du Conseil d'Etat du canton de Fribourg, a présenté le nouveau concept du canton en faveur des personnes âgées «Senior+». Marianne Dürst, vice-présidente de l'assemblée de la fondation et conseillère d'Etat du canton de Glaris, a présidé la partie statutaire. Les délégué-e-s ont adopté les comptes annuels et le rapport de gestion. Ils ont également élu les membres de divers organes.

Comptes annuels 2012 équilibrés

Pro Senectute affiche des comptes annuels équilibrés. En 2012, elle a investi à l'échelon national plus de 232 millions de francs (223 millions en 2011) dans des offres destinées aux personnes âgées. La recette des prestations de service a augmenté de 5% par rapport à l'année précédente et s'est élevée à environ 120 millions de francs (114 millions en 2011). Ce qui montre que les offres de Pro Senectute en faveur des personnes âgées sont pertinentes et correspondent aux besoins. Les recettes de dons ou legs se sont élevées à 26 millions de francs. Grâce à cette contribution fort réjouissante de nombreux donateurs et testateurs, Pro Senectute a pu étendre son offre par rapport à l'année précédente. Les charges administratives - y compris la recherche de fonds et calculées selon les normes de la fondation ZEWO - restent inchangées, et ne représentent que 14% des dépenses totales.

Le présent communiqué de presse, le rapport de gestion 2012/2013 et les comptes annuels 2012 sont disponibles sur www.pro-senectute.ch/fr . Vous pouvez également commander le rapport de gestion en version imprimée auprès de Pro Senectute Suisse: tél. 044/283'89'89, e-mail info@pro-senectute.ch

Pro Senectute

Pro Senectute est la plus grande organisation spécialisée et de prestations de services de Suisse au service des personnes âgées. Depuis sa création en 1917, la fondation s'engage pour le bien-être, la dignité et les droits des personnes âgées. Pro Senectute est présente dans toute la Suisse avec un centre national, 22 organisations cantonales et 2 organisations intercantionales. Plus de 130 bureaux de consultation offrent de nombreuses prestations de service, à l'exemple de la consultation sociale, des prestations permettant aux aînés de mener une vie autonome dans leur environnement familial, ainsi qu'une large palette de cours de formations et d'activités sportives. Avec des projets intergénérationnels et le travail social communautaire, Pro Senectute s'engage pour promouvoir les échanges entre les générations et l'intégration des personnes âgées dans la société. Pro Senectute Suisse est certifiée depuis 1942 par le label de qualité ZEWO, qui distingue les organisations d'utilité publique utilisant les dons de manière consciencieuse. En outre, Pro Senectute Suisse gère son organisation et mène sa gouvernance d'entreprise selon les directives du Swiss NPO-Code.

Contact:

Allemand/Italien:

Pro Senectute Suisse
Judith Bucher, responsable des médias
Lavaterstrasse 60
Case postale
8027 Zurich
Téléphone: 044 283 89 57
E-Mail: judith.bucher@pro-senectute.ch

Français:

Pro Senectute Suisse
Sylvie Fiaux, Coordinatrice Prix Chro-nos/Médias
Rue du Simplon 23
1800 Vevey 1
Téléphone: 021 925 70 15
E-Mail: sylvie.fiaux@pro-senectute.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002565/100740264> abgerufen werden.